
日時：令和 4年 10月 3日（月）8：30～9：20

場所：名寄庁舎 4階大会議室

１ 開 会

２ 市長あいさつ

・農作物の収穫時期となり天候の影響も少なく、稲作を中心に 7から 8割が収穫済と聞いている。

・水稲の好調に加え、畑作も作付け品種によりバラつきはあるものの良好。

・久しぶりに全ての作物において良好であり期待できる年となりそう。

・燃料、飼料などの価格高騰が続いており、これらの影響に注視し対応を検討していく。

・第 3回定例会が閉会。議会初日に「名寄市企業立地促進条例の特例に関する条例制定について」提

案。委員間議論などに感謝する。

・王子マテリア名寄工場の敷地利活用について市民の関心は高い。これまで市内製造品出荷額の約 8

割を担っていた同工場の停機は市内経済に大きな影響がある。新たな産業の構築へ向けて進める。

・国の住民税非課税世帯等に対する臨時給付金を含め、国・道の支援が行き届かない方への対応とし

て子育て世帯への給付や上下水道の基本料金減免など市独自の支援策を検討した。短い時間の中で

検討、議論いただき感謝する。

・定例会や決算審査特別委員会で議論された内容について整理し、共有すべき点について部次長会議

で報告すること。

・先週（10 月 1 日）に杉並区区制 90 周年式典が開催され出席した。東日本大震災を契機に杉並区と

交流のある 9つの自治体が連携し災害時の対応などについて、5月に協定を締結。今後、更なる連

携を図りたい。

３ 市長・副市長の動静

教育委員会関係行事予定

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。

４ 協議事項・報告事項

（１）市政への要望

・市政への要望について、担当部局より報告がありました。

５ 連絡事項

（１）時間外勤務の実績について（令和４年８月分）【総務部】

・内容について説明がありました。

（２）名寄市防災ガイドマップについて【総務部】

・１０月広報への同時配布、変更点などについて説明がありました。

№ 受付
番号 件 名 受付日 要望者 担当

部署

1 6 生産資材高騰に関する要望につい R4.9.1

名寄市農民連盟連絡協議会

風連町農民連盟

岡田委員長 菊池書記長

名寄市農民連盟

菊地委員長 花井書記長

経済部

2 7
名寄市遊休市有地の利る用に関す要望

について
R4.9.5

社会福祉法人なよろ陽だまりの会

理事長 池 昇一
総務部



６ その他

７ 閉 会

令和 4 年 10 月 31 日（月）08:30～10:00 開催予定です。


